
　29 年度まで部長だった長屋です。
　３月５日、JA オホーツクはまなす青年部第 17 回通常総会が行われ、滞りなく議案は承
認されて役員３人と部長が入れ替わり、ガラリと変わった新体制で 30 年度をスタートする
こととなりました。
　私事ですが、25 年度から役員に加わり 28、29 年度は部長という大役を任せてもらうこ
ととなり、自分の平凡な人生の中で大変貴重な２年間を過ごすことができました。
その２年間で多くの人と交流し、他単組の活動も知り、大先輩方の挨拶・講演なども聞き、
青年部活動のなんたるかを肌身をもって感じることができました。そしてそれを部員の皆
さんに伝えるのが部長の使命ですが、果たしてそれができていたのかどうか……
　そんな心残りもあり、この場を借りて伝えたかったことを書いておきます。
　まず、青年部という組織を活用して自分のメリットとして頂きたい。雑な表現ですが青
年部には人と金がある。一人じゃできないことがやれる場です。こんなことしたい、こん
なところに行きたいという意見をゴリ押しで役員に伝えて下さい。
　次に消費拡大や食育などのイベント型の活動について。正直自分に何のメリットがある
んだと思っている人も多いだろうと思います。この活動でどれ程の効果があるのだろうとは
言っても具体的に数値化なんてできないでしょう。それで何がどう変わったかも示せない。
でも未来の農業の状況が少しでもよくなるようにと信じて、皆活動しているんです。自分
の子供や孫の代に自信をもってバトンを渡せるよう、今出来ることをやっていきましょう。
　それから横のつながりの大切さ。これは自分が体感するより先輩方が口を揃えて言ってい
ます。とにかく酪畜・畑作問わず交流し、交流せずとも名刺交換だけでも行うべしと。たぶ
ん人脈は財産だって将来痛感するのだろうと思います。なので自単組の交流のみならず、地

区大会や全道 大会などへも参加して、さまざまな
部員と繋がってもらいたい。
　と、伝えたかったことがまとめれたのかどうか
良くわかりませんが、これから高野新部長率いる
JA オホーツクはまなす青年部が、より活発に、よ
り元気に、より楽しく活動して行く姿を期待して
います！！
　役員だった５年間、部長だった２年間、本当に
お世話になりました！ （文：青年部　長屋善之介）

　今年度より青年部長に就任する事になりました、紋別地区の髙野です。
農協青年部は、若手組織としての交流・団結、将来の担い手としての成長、経営のための学習、
そして地域社会への貢献等を諸先輩方や関係各位の皆様のお力添えを頂きながら、多くの
活動を展開し積み重ねて参りました。
　今後もその活動方針を変えることなく、自分
たちに出来ることを話し合い実践していく、そ
の旗振り役として精一杯務めさせて頂きます。
　今年度も農協青年部をどうぞよろしくお願い
致します。 （文：青年部　髙野　大地）
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左から　紋 別 地 区　部　長　髙野　大地 氏
　　　　西興部地区　副部長　眞家　裕史 氏
　　　　滝 上 地 区　副部長　西　　智大 氏
　　　　上渚滑地区　副部長　糸川　智広 氏
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【全体運】�意地を張りやすい傾向大。人の意見やアドバイスには素直に耳を傾けた方が好結果に。開運には土いじ

りが有効
【健康運】無理をしがち。疲れたら、十分な休息を
【幸運の食べ物】ワカメ


